
江府町議会議⻑ 三好 晋也 様

質問相手
1 ⑴ 町⻑

⑵

2 ⑴

3 ⑴遊具の新設整備につ
いて

以前、住⺠さんからの要望として遊具の新設につい
て一般質問を行い、保護者から要望もあり、前向き
に検討すると返答を頂いている。その後も新設をす
るような考えを伺っているが、一向にその気配が無
い。今般の議会広報の私の一言にも保護者としての
遊び場の要望があっているが、どの様にとらえられ
ているか伺う。

 通告をいたします。
質問事項 質問要旨

公共施設の今後につ
いて

今年の３月議会定例会の全員協議会において示され
た、公共施設の今後の管理方法について現状を伺
う。各集会所、公⺠館、公園、教育関係、町管理、
その他等分けて検討されていると思うが、現在どの
様な状況にあるか伺う。
旧明倫小については、令和４年度に関係者と協議の
上、解体の方針と決定とあるが、①関係者とは誰
か、②解体とあるが、校舎だけか、体育館も同時に
解体となるか、③グラウンドはどうなるか、の３点
と、令和元年１２月の江府町公共施設のあり方につ
いての報告の中に、代替えとなるコミュニティス
ペースについて検討とあるが、検討された中身及び
結果を伺いたい。

防災無線における、
ホームページの閲覧
について

防災無線において、詳しくはホームページをご覧下
さいとの放送がある。先般光ケーブルにおけるイン
ターネット接続率は、５５パーセント程度と言われ
ていたが、残りの４５パーセントのネット環境の無
い方はホームページを見ることが出来ないと考え
る。どの様にしてホームページを見て情報を得るこ
とが出来るか伺いたい。また、見られない方への情
報提供はどの様に考えておられるか伺う。
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     次の件について、江府町議会会議規則第６１条第２項の規定により一般質問の
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